

Text für Veröffentlichung im Bundesanzeiger:

Die Stadt Ulm gibt bekannt, dass der Konzessionsvertrag Fernwärme zwischen der Stadt Ulm und der FUG GmbH am 30.06.2015 endet. Versorgungsunternehmen, die am Abschluss eines Konzessionsvertrages Fernwärme mit der Stadt Ulm interessiert sind, werden aufgefordert, bis zum 30.10.2013 ihr Interesse bei der Stadt Ulm, Donaustraße 5, 89073 Ulm schriftlich zu bekunden. Es wird darauf hingewiesen, dass das Eigentum am Fernwärmeversorgungsnetz bei der FUG GmbH liegt und das Netz von dieser angepachtet werden muss. Verspätet eingehende Interessensbekundungen werden nicht berücksichtigt.

Stadt Ulm, den __.07.2013

Oberbürgermeister Ivo Gönner